



Noroña pide remover a Creel de la presidencia de Diputados por tema de militares armados

El diputado Gerardo Fernández Noroña pidió remover a Santiago Creel de la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados por lo acontecido ayer en la instalación del Congreso General al no permitir la entrada de los militares armados al pleno de sesiones.

El legislador criticó que el panista no haya consultado a la Jucopo la decisión que tomó, y señaló que no se puede invitar a la escolta de las Fuerzas Armadas, pero sin armas. También lo acusó de haberle negado usar la palabra ayer durante la sesión.

“Por todas estas razones, insistiendo que no tiene ningún carácter personal, pido a este Pleno la remoción del presidente de la Cámara de Diputados. Me parece que no es el comportamiento que debe tener quien preside la Cámara y que lo toquemos en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y que lo presentemos la discusión formal en el Pleno”, dijo al iniciar la sesión hoy.

Mientras, la diputada María Guadalupe Chavira le dijo a Santiago Creel que no es demócrata, por lo que señaló que no hay garantía de su imparcialidad y por ello no podía seguir al frente de la Mesa Directiva.

“No hay garantía de tu imparcialidad y no podemos garantizar que se traduzca en tener gobernabilidad en las decisiones, así que, te exigimos que revises en tu conciencia, no puedes seguir al frente de la Mesa Directiva, porque no garantizas el criterio de imparcialidad y por eso, actúa en consecuencia, diputado Santiago Creel”, dijo la legisladora de Morena.

<https://www.forbes.com.mx/norona-pide-remover-a-creel-de-la-presidencia-de-diputados-por-tema-de-militares-armados/>